



SINODO. Ciudad del Vaticano, Noviembre 24 (AP). El Papa Juan Pablo II, tres cardenales y un obispo oran durante la

misa solemne oficiada hoy en el Vaticano al comienzo del Sinodo Extraordinario de Obispos en la Basílica de San Pedro en Roma.

Funciona bien la política EE.UU.

Washington, Nov. 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan se presentó hoy, como el victorioso de la reunión cumbre en Ginebra por haberle dicho, al secretario general de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, que Estados Unidos no detendría su programa de la Guerra de las Galaxias.

Reagan declaró que "si hay que sacar una conclusión de la reunión cumbre, es que las políticas estado-unidenses están funcionando".

"Estados Unidos nuevamente está fuerte, y la fortaleza de Estados Unidos ha captado la atención de

—Pasa a la página 76—

Sigue peligro en Colombia

Bogotá, Nov. 24 (AP). Menos de dos semanas después de haber ocurrido la desastrosa erupción del Nevado del Ruiz, se ha informado que otros volcanes en Colombia, el Azufral y el Galeras, pueden estar dando indicaciones de entrar en erupción.

La erupción del Nevado

del Ruiz ocasionó la muerte de 25 mil personas la semana pasada.

Un experto señaló ayer que las explosiones del volcán del Nevado del Ruiz podría "ser el inicio de una activación de algunos de los volcanes que están en la

—Pasa a la página 48—

Iglesia es blanco de los sandinistas

París, Nov. 24 (AP). "La Nicaragua de los sandinistas. El descontento de todo un pueblo", titula hoy "Le Monde" una crónica de primera plana que refleja la opinión de Violeta Chamorro, viuda del periodista opositor al régimen de Anastasio Somoza y que fue asesinado en 1978, Pedro Joaquín Chamorro.

Expresó que el verdade-

ro blanco del régimen sandinista es la Iglesia, en "la dura partida que se ha estado desarrollando entre el gobierno y los obispos".

Dice el diario que "después de ser nombrado Cardenal, Monseñor Obando y Bravo, Arzobispo de Managua y Presidente de la Conferencia Episcopal, ha re-

—Pasa a la página 39—

Progreso EE.UU. ante la U.R.S.S.

Washington, Nov. 24 (AP). El presidente Reagan, de quien se informó que sostuvo tormentosas discusiones con el líder soviético Mikhail Gorbachev en su reunión cumbre en Ginebra, está insinuando que hubo progresos sobre las cuestiones de los derechos humanos en la Unión Soviética y de una posible solución política en Afga-

nistán. Discutiendo la intervención militar soviética en Afganistán, Reagan dijo que le había manifestado a Gorbachev "que si vamos a lograr algún progreso, deberíamos tratar de eliminar la desconfianza y las sospechas que han existido durante tanto tiempo".

—Pasa a la página 51—

Mexicano en viaje espacial

Cabo Cañaveral, Florida, Nov. 24 (UPI). La dotación internacional del Transbordador Atlantis llegó hoy al Centro Espacial

—Pasa a la página 48—

Sínodo evaluará grandes cambios

Ciudad del Vaticano, Nov. 24 (AP). Durante dos semanas a partir de hoy 165 obispos católicos de todo el mundo deliberarán en un extraordinario sínodo vaticano convocado por el papa Juan Pablo II.

Su objetivo es evaluar la orientación de su Iglesia en un período de desafíos a sus enseñanzas tradiciona-

les y su autoridad. El problema que encara la Iglesia en un mundo de cambios acelerados es conservar su fuerza y su unidad como comunidad vibrante de fe y cumplir su papel de maestra moral de sus fieles.

Incluso sacerdotes y

—Pasa a la página 71—

\$50 millones es déficit Vaticano

Ciudad del Vaticano, Nov. 24 (DPA). El déficit en el presupuesto del Vaticano es cada vez mayor, estimándose que este año será de unos 50 millones de dólares, frente a los 33 millones de dólares del año anterior.

Es por eso que la Asamblea Plenaria Cardenalicia, al concluir una sesión de tres días en Roma, hizo hoy un llamamiento a las diócesis de todo el mundo

Libre ex-cura que quiso matar a Juan Pablo II

Madrid, Nov. 24 (AP). Un ex sacerdote español que estuvo en prisión en Portugal por intentar contra el Papa Juan Pablo II dijo que está tratando de forjarse una nueva vida y de olvidarse de su "pesadilla".

Juan Fernández Krohn, de 36 años, llegó a Madrid anoche tras habersele rehusado permiso para residir en Francia. Había volado de Lisboa a París ayer luego de ser puesto en libertad por buena conducta.

Fernández Krohn era re-

—Pasa a la página 33—

En calma votaron ayer hondureños

Tegucigalpa, Nov. 24 (UPI). Los hondureños acudieron hoy en grandes cantidades a depositar su voto en las elecciones presidenciales que según las encuestas tendrán un apretado final entre dos candidatos conservadores.

Miles de hondureños se formaron en las calles de Tegucigalpa y otras ciudades haciendo ondear banderas de los partidos, en espera de camiones que los llevaran a sus centros de votación.

La votación fue tranquila mientras el país elige su presidente por segunda ocasión desde que los militares dejaron el control del gobierno en 1982, después de 20 años de régimen militar intermitente.

"Ya no estamos en los tiempos de antes, cuando ponían la pistola a la cabeza para votar", dijo Rubén Barriento, un granjero que votaba en el barrio de Las Colinas en Tegucigalpa, en referencia a la dictadura de Tiburcio Carías en la década de 1940.

Unos 150 observadores extranjeros están en Honduras para seguir las elecciones para presidente, un congreso de 134 miembros y 284 alcaldes.

Muchos electores fueron transportados por los partidos hasta las urnas. Aunque la ley hondureña obliga a los ciudadanos a votar, un multa de 10 dólares por no

—Pasa a la página 42—

Muere soldado hondureño por sandinistas

Tegucigalpa, Nov. 24 (DPA). El ataque sandinista registrado hoy contra el territorio de Honduras en la zona sur del país, causó la muerte de un soldado hondureño, reportó en Te-

—Pasa a la página 33—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AEROPIRATA. Valleta, Malta, Nov. 24 (AP). Uno de los individuos que secuestró el avión de la línea de aviación Egyptair se asoma hoy por la escalinata en el aeropuerto de esta ciudad.

Denuncian represión sandinista, en ONU

Naciones Unidas, Nov. 24 (AP). El delegado permanente de los Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Vernon A. Walters, pronunció hoy un discurso en el debate sobre Centroamérica de la Asamblea General en el cual denunció la "represión sandinista" de Nicaragua.

El general Walters dijo que los envíos de armamentos por parte del bloque soviético al Gobierno nicaraguense ascendían a 500 millones de dólares e incluían 340 tanques y vehículos blindados.

"Es mera coincidencia que los nuevos envíos de

armas están aumentando justo cuando el Gobierno sandinista ha desatado su última campaña para intimidar a sus ciudadanos y

—Pasa a la página 51—

Disminuye uso de acupuntura

Londres, Nov. 24 (UPI). Si bien la acupuntura es muy usada en China, contra el reumatismo y otros males, se hace cada vez menos frecuente en operaciones mayores.

De acuerdo a un informe aparecido en el semanario Nature.

—Pasa a la página 48—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BASILICA DE SAN PEDRO. Ciudad del Vaticano, Nov. 24 (AP). Vista general de la Basílica de San Pedro en Roma duran-

te la misa solemne oficiada hoy por el Papa Juan Pablo II con motivo del inicio del sínodo extraordinario de obispos.